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Nachhaltigkeit und Umweltschutz sind für uns von großer Bedeutung, daher haben wir uns entschieden,
unsere ersten Erfahrungen mit einem Elektroauto und einer Fotovoltaikanlage für unsere Büroräume zu
sammeln.

Unser E-Flitzer kommt bei verschiedenen Jugendprojekten zum Einsatz, wie z. B. Win-Win-Coach,
Alle(s) Online, die Problemlöser und Reparier-Bar. Mit diesen Projekten wollen wir Jugendliche für
gesellschaftliche Themen sensibilisieren und ihnen helfen, ihre Fähigkeiten zu entwickeln und ihre Talente
zu fördern. Dabei setzen wir auf praktische Arbeit und interessieren die Jugendlichen, ihre eigenen Ideen
einzubringen.

Das Auto hat sich dabei als äußerst zuverlässig erwiesen und wir konnten bereits einige Erfahrungen damit
sammeln. Das macht uns stolz und motiviert uns, weiterhin auf umweltfreundliche Technologien zu setzen.

Unsere Fotovoltaikanlage ergänzt das E-Auto perfekt. Sie versorgt uns mit sauberer Energie und hilft uns,
unsere Betriebskosten zu reduzieren. Mit der Anlage können wir unseren Strombedarf für das E-Auto
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schnell und vollständig aus erneuerbaren Energien decken und so einen Beitrag zur Energiewende leisten.

Wir sind stolz auf unsere Fortschritte und werden weiterhin hart daran arbeiten, unsere Projekte zu
verbessern und unseren Beitrag zur Nachhaltigkeit zu leisten.

Solltet auch Ihr mit dem Gedanken spielen, selbst eine Fotovoltaikanlage oder ein E-Auto anzuschaffen,
stehen wir euch bei Fragen gerne zur Verfügung.
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